LA ROQUEBRUSSANNE

Ambiance très festive sur le marché de Noël





Une fois encore, le traditionnel marché de Noël, organisé cette année par l'association « La Roque se raconte », a attiré nombre de Roquiers, alléchés par la dizaine d'étals et autres ateliers de créations artisanales, dressés place de la Loube. Proposés par les exposants, moult produits du terroir, des délices sucrés ou salés, des friandises à gogo, du chocolat chaud pour les enfants et du vin chaud pour leurs aînés. Les plus petits attendaient avec impatience l'arrivée de l'homme en rouge, notamment l'incontournable séance de photos prises à ses côtés. Enfin, le grand défilé pastoralier avec costumes, lampions et tambourinaires, a enflammé les rues du centre-ville. Un cortège animé avec brio par le Cercle Saint-Michel, venu tout spécialement de Fuveau. (TEXTE ET PHOTOS J.H.)